



Margarita Zavala podría afianzar un proyecto político con Xóchitl Gálvez

Nos dicen los que saben que quien anda muy interesada en la nueva aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez es la diputada federal Margarita Zavala, pues podría estar buscando alinear su futuro político con el de la senadora.

Se sabe que las dos panistas tienen una buena relación y es una de las principales razones por las que la excandidata presidencial independiente, se ha mantenido en el partido a pesar de que ningún proyecto político le ha rendido frutos, sobre todo después del golpe mediático que representó el juicio del exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna y el caso de la Guardería ABC.

Fuentes de *Político MX* nos cuentan que Margarita Zavala estaría buscando un lugar en la campaña de la aspirante a la candidatura presidencial en caso de que sea la buena para encabezar al Frente opositor para las elecciones de 2024.



<https://politico.mx/margarita-zavala-podria-afianzar-un-proyecto-politico-con-xochitl-galvez>